

LOCAL | Solidaridad

La Agrupación Local del Voluntariado de Protección Civil de Priego hace balance de sus actuaciones durante el estado de alarma

Durante los 99 días de estado de alarma, han realizado alrededor de 30.000 horas de voluntariado social

Redacción

Martes 30 de junio de 2020 - 17:51



La Agrupación Local del Voluntariado de Protección Civil de Priego ha hecho balance de sus actuaciones durante el estado de alarma en el perfil de su página de la red social Facebook, después de 99 días facilitando la situación de confinamiento declarada a mediados del mes de marzo por la pandemia de la Covid-19.

Una labor altruista que comenzó el 13 de marzo con tan solo cinco voluntarios y un servicio de ocho horas, aumentando paulatinamente hasta llegar a prestar servicios de hasta dieciséis horas, en los días más duros del confinamiento, con una media de diez personas

diarias.

Una vez activado el estado de alarma, la respuesta de los voluntarios fue instantánea y masiva, registrando nuevas incorporaciones a la agrupación, con turnos de ocho horas, que en ocasiones fueron superiores al realizar tareas como la elaboración de informes, desinfección de equipos o coordinación de tareas para el siguiente día.

En total han sido alrededor de 30.000 horas de voluntariado social, con actividades como el precintado de parques y espacios públicos, la recogida y reparto de mascarillas solidarias, lotes de alimentos, la instalación de una carpa en el centro de salud de Priego para toma de muestras PCR, la recogida y reparto de material educativo, o la celebración de cumpleaños de los más pequeños con visitas a las puertas de sus domicilios, entre otras muchas actuaciones.

Protección Civil de Priego ha llevado a cabo un protocolo de seguridad “fuerte y cerrado”, evitando el contacto personal para evitar contagios, y reforzándose con personas positivas con EPIs donados por particulares.

Asimismo y fuera del preventivo de Covid-19, los voluntarios prieguenses participaron en la búsqueda de una persona desaparecida y encontrada con éxito. Igualmente han ayudado a personas mayores a realizar gestiones administrativas, colaborando además con el equipo de extracción de sangre, o han formado parte del Comité Técnico Covid-19 del ayuntamiento.

Como señala en el perfil de Facebook Juan Antonio Rojano Moreno, Jefe de la Agrupación Local, con este

operativo se ha reforzado el espíritu solidario del voluntariado, mostrando su orgullo por haber estado a la altura de la situación.

Asimismo, Rojano agradece la participación en el dispositivo de los voluntarios y voluntarias de la agrupación local, así como al ayuntamiento, Guardia Civil, Policía Local, Cuerpo de Bomberos y servicios sanitarios; así como a la solidaridad mostrada por la ciudadanía de Priego y sus aldeas.

Finalmente anima a los prieguenses a no bajar la guardia, a ser prudentes y a seguir las medidas sanitarias, ya que un exceso de relajación podría traer la aparición de rebrotes.